

# Relay for Life <sup>20</sup>/<sub>22</sub>

Gemeinsam gegen Krebs



**Ein 24-h-Staffellauf zur Unterstützung  
von Menschen mit Krebs**

**3. bis 4. September 2022 in Balsthal**





Die erste Ausgabe des Relay for Life in Balsthal 2019 war ein Riesenerfolg: über 600 Läuferinnen und Läufer haben sich registriert und gemeinsam rund 9000 km zurückgelegt. Begleitet wurde der Anlass von rund 100 freiwilligen Helferinnen und Helfern.

An diese grossartige Solidaritätsbekundung möchten wir 2022 anknüpfen. Denn sowohl die Zahl der Neuerkrankungen als auch die Zahl der Menschen, die mit einer Krebserkrankung leben, nehmen stetig zu: 2019 sind allein im Kanton Solothurn rund 1800 Menschen neu an Krebs erkrankt, während die Zahl der Krebsbetroffenen bei über 10000 liegt.

Der 24-Stunden-Staffellauf durch den Naturpark Thal symbolisiert dabei den gemeinsamen Kampf gegen Krebs: Während der ganzen Dauer sind verschiedene Teams joggend oder gehend unterwegs, um gemeinsam die Herausforderung zu meistern. Niemand muss die ganzen 24 Stunden allein zurücklegen.

**Ausgangspunkt und Veranstaltungsmittelpunkt ist die Sportanlage Moos in Balsthal, wo Teilnehmende wie auch Besucherinnen und Besucher rund um die Uhr Verpflegung, Unterhaltung und Information erwartet.**

**Save the Date –  
3./4. September 2022!**